

75 105903

FEVRIER 1975 (un Lundi)

=====
BANLIEUE NORD DE TOULOUSE.-(31)

HEURE : 06 H.

ENQUETE COMPLETANT LA FICHE D'OBSERVATION ENVOYEE PAR
LE GROUPE LDLN DE LA HAUTE GARONNE.

TEMOIN : M. Yves AUDUTEAU, 50 ans. Conducteur d'autobus
aux transports rapides du Gers (à l'époque) assurait le
transport des passagers de l'aéroport de Toulouse - Blagnac
vers le centre ville.

LIEU : en face du magasin " MAMOUTH " route de Lavaur,
banlieue Nord de Toulouse.

LES FAITS : " J'avais été chercher mon véhicule dans un
terrain vague. J'ai vu un engin très lumineux blanc argent
très brillant, allant du NORD vers le SUD. A l'arrière
s'échappaient des étincelles jaunes et argent très courtes,
comme des filaments. Son altitude était de 1500 à 1800 m
(le témoin voit presque toute la journée des avions, de son
travail). J'ai été pétrifié sur place. D'un seul coup il a
viré de bord faisant un angle de 90° dans la direction de
l'Est. Pendant qu'il virait les étincelles ont été beaucoup
plus fortes. Il était assez gros, de la grosseur d'une
Caravelle. Il marchait à la vitesse d'un avion de tourisme.
Cela a duré de 15 à 18 secondes. La lueur de l'engin était
tellement forte que je ne pouvais pas voir sa forme exacte.
Cela semblait être la forme d'un ballon de rugby . La
couleur a été toujours la même. Il n'a paru accélérer que
pour prendre son virage à 90°. Il a été vu à 15 kms de là,
par un ami à moi et peut-être quelques minutes après.

Lui, il l'a vu arriver argenté puis tourner au rouge.
Des personnes habitant dans ce secteur m'ont dit que ce
n'était pas la première fois qu'elles voyaient des engins
lumineux la nuit. A proximité se trouve l'HERS (rivière).
ENQUETE ROMEO - LACANAL Groupe de la Hte Garonne.

75 105903